



自ら考え よく学ぶ 心豊かでたくましい子

輝け32の瞳

輪島市立南志見小学校
学校だより 第12号
平成31年1月25日
文責：角間

「感動いっぱい」の南志見小学校



新年を迎え、志新たに!
今年もよろしくお祈りします!

目標を立ててともにがんばりましょう — 始業式より —

3学期が始まり児童たちは元気に登校してきました。「明けましておめでとうございます。」と張りのある大きな声であいさつする子たち。すがすがしい気分平成最後の年、31年1月8日の朝を迎えることができました。「一年の計は元旦にあり」と言いますが、学校の一年の計は3学期の登校初日にあると思います。けがや病気もなく全員揃って始業式を迎えることができたことをうれしく思いました。その始業式では、児童たちに次のように話しました。

新年のあいさつをします。おめでとうございます。「おめでとうございます！」

2学期の終業式でお話した、“校長の願い”の2つを覚えていますか。

1つ目 勉強で、分からないところをそのままにせず、しっかり分かるように頑張ろう。

冬休みに復習して、しっかり分かるように勉強をしましたか。「はい！」

2つ目 南志見小学校で、感動的な思い出をつくらう。

宿題に出した、「南志見小の一番の思い出」を作文に書いてきましたか。「はい！」

素晴らしい返事です。2学期の終業式で約束したことを、しっかりやってきたみなさんは、笑顔で新年を迎えることができ、3学期良いスタートを切ることができました。大変うれしく思います。

さて、南志見小学校で残す日々はあと3か月です。その間、「きみたちはどうすごすか」です。

しっかりと目標を持つことが大切です。目標を持つことでそれに向かって頑張ることができます。みなさん、この後教室でしっかり目標を立て、この紙に書いて教室に貼ってください。3月が終わるまでには、その目標を達成しましょう。そして南志見小学校で学んだことを大切に、誇りにして、次のステージに向かいましょう。

私も目標を立てて書きました。見てください。「誠実に 心をこめて 一つ一つをやりとげる」です。「誠実」とは、嘘のない美しい本当の心。真心です。そのような心で一つ一つをやりとげます。そして最後に、みなさんが旅立った後、南志見小学校をしっかりと閉じます。ともにがんばりましょう。

児童も私たち職員も精一杯、南志見小学校での日々を過ごしていきます。 学校長 角間 久美子

2月 学校行事等予定

日	曜	内容等	日	曜	内容等
1	金		15	金	安全点検日
2	土	土曜授業 ^⑩	16	土	
3	日		17	日	
4	月	東陽中学校入学説明会 13:35~15:30	18	月	クラブ（雪遊び）5・6年
5	火	小中連携研修会 下校 13:30	19	火	
6	水	児童集会	20	水	6年生を送る会 読書の日 学級集金日
7	木	スキー宿泊体験学習 5・6年生	21	木	
8	金	スキー宿泊体験学習 5・6年生	22	金	読書集会（ ）13:30~14:45 閉校事業実行委員会理事会 18:00
9	土		23	土	
10	日		24	日	
11	月	建国記念日	25	月	
12	火		26	火	
13	水		27	水	祭りばやしクラブ全校児童 14:40~15:40NHK撮影
14	木		28	木	

南志見小十六名の三学期の目標(めあて)

三学期に
百さつじじょうの
本を読むこと
二年

ぐんぐんノートに、
じゆぎようでまちがえた
ところをれんしゆうする。
二年

こくごとさんすうの
べんきようがんばる
一年

まいにちの
ぐんぐんノートを
がんばる
一年

スポチャレのシャトルボー
ルで、ベストきろくを
150から160にする。
一年

苦手な算数を
得意な科目にする。
六年

だれとでも
平等に接する。
六年

何でもとりくみ、
元気で毎日わらつて
すごしたい。
五年

何ごとにも
あきらめずに
ちようせんする。
五年

本を百さつ読む。
三年

元気ですごすこと
少し苦手な国語も
がんばること
六年

元気ですごし
南志見小最後の
思い出をつくる
六年

失敗しても
あきらめずに
最後までやる
六年

まちがえたところを
そのままにせず
やり直す
六年

得意な国語以外の
科目を好きになる
六年

相手に優しくする
六年

校内書初め大会

心新たに！意気込み伝わる！！

3学期初日の1月8日（火）、一斉に書初めが行われました。教室には墨のにおいとピンと張り詰めた空気が漂い、どの児童も新年のスタートに、自分の思いを込めて美しい文字を書こうという意気込みが伝わってきました。一人ひとりにとって充実した年になることを願います。



金賞	1年	2年	3年			
	6年	6年				
銀賞	1年	1年	2年	5年	6年	6年
	6年					
銅賞	5年					
	6年	6年	6年			



輪島市子ども作品展「書初め展」表彰おめでとう！！



銅賞 2年 6年

輪島市子ども作品展に、児童の作品を出品しました。輪島市の児童の作品が市文化会館に展示されています。本校の児童の頑張りを是非ご覧ください。(1/27まで)



ヤマメの稚魚放流

小さいヤマメよ！南志見川で大きくなあれ！！



昨年12月、市からいただいたヤマメの卵がふ化し、稚魚になりました。先日15日(火)、全校児童でそのヤマメを改善センター下の南志見川に放流しました。「元気に育てよ」と声をかけながら、稚魚を川に放しました。同じヤマメの卵からふ化した稚魚でも、川に残るか海に出るかで違う魚になるようです。川に留まったのがヤマメ、海に出て戻ったのがサクラマスなのだそうです。どちらになって育つのかと楽

しみにしています。厳しい環境に負けず大きく育ち、美しい桜色のヤマメ、サクラマスになって南志見川に戻ってきて欲しいと願いました。小さな命ですが、尊い命、かけがえのない命であることを実感した放流体験でした。良い体験ができましたことに、心より感謝致します。



研究授業(指導主事要請訪問) **学習に対する意欲の向上!**

1月21日(月)、この日奥能登教育事務所の指導主事を要請して、2年生が国語の研究授業を行いました。

「おにごっこには、どんな遊び方があるのかな。なぜ、そのような遊び方をするのかな。」という課題について考えました。「逃げてはいけないところをきめる遊び方」があること

を見つけ、そのような遊び方のわけを、教科書を読んで考えたり、自分たちの遊び体験から考えて発表したりすることができました。学習規律をしっかり身に付け、「○ページの○行目を見てください。」「ぼくは、○○だと思うのですが、どうですか?○○さん。」と、相手のほうを向いて発表しあう姿に、凛々しく成長している2人を実感できました。大変素敵な授業でした。このような研究授業を通して、教職員の授業力向上、児童の学びに向かう力を高めています。



小中連携(少年の主張) **東陽中学校の生徒の考えに学ぶ!**

1月19日(土)、土曜授業(町野小と合同)の後、特別に東陽中学校のさんとさんが、11月の学校力&親力セミナーで発表した「少年の主張」を南志見小・町野小の児童たちの前で行いました。さんは、「五千人の祭典を通して」という題で、力を合わせてやり遂げることの大切さについて、さんは「逆境から見つけた考え方」という題で、どんな状況にあっても前向きにがんばることの大切さについて、原稿を見ずに、堂々と自分の考えを伝えてくださいました。児童は中学生の凛々しい態度に見入り、しばらくは言葉が出ませんでした。が、「原稿を見ないで話すのはすごい」「参考になった」「自分も悔いのないように生きたい」など、中学生から学びを得ることができました。



南志見小学校閉校事業

・閉校記念誌について

記念誌部会を中心に、心を込めて南志見小学校の大切な歴史を残す努力をしています。写真も充実し、最後の校正段階に入っています。3月22日または、23日ごろにお届けの予定です。皆様のご協力により、現在336冊を購入していただいております。心より感謝いたします。ありがとうございます。

・閉校式典について

期日:3月23日(土)10:00より

式典部会が、会場や出席者の案内の準備を進めています。2月に入りましたら、各地区の区長様を通じて、出席の案内を回覧板で回します。参加を希望する方は、案内用紙にお名前の記入をしてください。よろしくお願ひします。

北國子ども俳壇

〈秀作〉

秋の空ひこうきぐもでまっふたつ

北風にほくのほつぺたまっかつか

〈入選〉

秋あじを三びきいつしよにつりあげた

秋の海船ゆれるほどなみあれて

猪が畑をあらし穴だらけ

森の中色とりどりのもみじ道

一年

六年

二年

二年

六年

五年